

Lembar Persembahan

Puji Syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat izin dan rahmat-Nya serta bimbingan-Nya kami pada akhirnya dapat menyelesaikan tugas Proyek Akhir yang berjudul **EXPANSION II: THE TALE OF MAJAPAHIT**, dan tak lupa juga dukungan dan doa dari orang tua, keluarga dan juga para sahabat yang tercinta. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia yang terhingga ini saya ingin menuturkan rasa syukur dan terima kasih saya kepada:

- Allah SWT, atas karena ridho dan karunia-Nya lah kami bisa mengerjakan Proyek Akhir hingga tuntas. Puji syukur yang tak terhingga kepada Allah SWT, sang pencipta yang meridhoi segala kehendak kami.
- Kepada kedua orang tua saya, orang yg melahirkan dan merawat saya, atas doa seorang Ibu dan Ayah yg begitu kuat saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya. Dan terima kasih telah menjadi orang tua yang luar biasa, sabar merawat dan men-support saya dari kecil hingga sekarang ini, mendengar keluh kesah ku setiap hari dan serta doa-doa yang kalian panjatkan setiap hari kepada anak-anak mu. Sekali lagi terima kasih.
- Kepada dosen pembimbing, penguji dan pengajar, saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya telah meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya, memberikan bimbingan dan juga pelajaran yang tiada ternilai harganya, agar saya menjadi lebih baik.
- Kepada saudara-saudari saya, Kaizar Rizal Putra, Khadafy Rizal Putra dan Ghadys Batari Putri, terima kasih atas dukungan dan doanya. Terima kasih telah menjadi saudara dan saudari yang terbaik yg pernah ada.
- Kepada para sahabat saya yang selama ini kerap mengolok dan membuat saya cemas, cemas tidak akan bisa mengerjakan Proyek Akhir ini. Tapi saya tahu, dukungan dan doa kalian selalu ada, walaupun terselubung. Untuk para sahabat saya: Hadri Mahdi, Fauzi Fathurrahman, Rizka Fadillah, Miftahul Jannah, Nur Pratiwi, Hazmi Hafiz, Eka Yudistika, Dwi Rezkyadi, Agnes Meitya, Arief Samdani, Dzikri Rabbani, Andi Chandrapole, Aldiansyah, Viegas Bandaso, Amoro Pam Bayun, Silvi Andriyani, Afif Giffari, Muhammad Irvandi Basri, Samsuaris Arifin, Afdal Murti Perdana dan Zulkifli Fatahuddin dan masih banyak lagi yang namanya tidak bisa saya sebutkan satu per satu, saya ucapkan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada kalian, terima kasih telah menjadi sahabat yang baik. Semoga kita senantiasa menjadi orang-orang yang hebat di kemudian hari dan tidak lupa satu sama lain.

Akhir kata, Proyek Akhir ini saya persembahkan untuk kalian, orang-orang yang saya sayangi. Saya berharap Proyek Akhir ini bisa bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang. Amin.